

MEDIATOR

Gelar Expo Panen Raya Sekolah Penggerak, Morison: Ini Inovasi Menuju Perubahan Merdeka Belajar

Soni Yoner - KERINCI.MEDIATOR.CO.ID

Dec 20, 2023 - 21:16



KERINCI, JAMBI - Dinas Pendidikan Kabupaten Kerinci menggelar kegiatan expo panen raya program sekolah penggerak angkatan I dan II tingkat Kabupaten Kerinci tahun 2023.

Kegiatan ini di laksanakan di objek wisata Danau Kerinci Rabu (20/12/2023). Dihadiri oleh Pj bupati Kerinci Asraf, OPD serta para siswa SD dan SMP serta guru yang ada di Kabupaten Kerinci.

Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Kerinci Morison mengatakan, kegiatan expo panen raya program sekolah penggerak ini adalah sebagai kegiatan expo sekolah penggerak yang di gelar tingkat Provinsi Jambi namun kali ini di gelar di

Kabupaten Kerinci.



Sekolah penggerak ini, sambung Morison merupakan sekolah yang melakukan inovasi dan perubahan kegiatan pembelajaran di sekolah ke arah yang lebih baik dan melaksanakan program merdeka belajar.

"Tugas sekolah penggerak contoh bagi sekolah lain, baik di dalam penerapan kurikulum pembelajaran maupun kegiatan kegiatan kewirausahaan demi pengembangan bakat dan minat anak," Kata Kepala Dinas Pendidikan Kerinci Morisin, Rabu (20/12/2023).

Disamping itu, PJ Bupati Kerinci Asraf mengatakan bahwa pihaknya sangat mengapresiasi kegiatan inovasi yang dilakukan sekolah penggerak ini di dalam pengembangan bakat siswa, seperti belajar menjadi pramugari, menari hingga kepada menghasilkan produk kewirausahaan.

"Ini perlu kita dukung, agar sekolah penggerak tetap melakukan inovasinya demi menunjang bakat dan minat siswa," Pungkas Asraf.

Diketahui, program Sekolah Penggerak adalah upaya untuk mewujudkan visi Pendidikan Indonesia dalam mewujudkan Indonesia maju yang berdaulat, mandiri, dan berkepribadian melalui terciptanya Pelajar Pancasila. Program Sekolah Penggerak berfokus pada pengembangan hasil belajar siswa secara holistik yang mencakup kompetensi (literasi dan numerasi) dan karakter, diawali dengan SDM yang unggul baik kepala sekolah maupun guru.

Program Sekolah Penggerak merupakan penyempurnaan program transformasi sekolah sebelumnya. Program Sekolah Penggerak akan mengakselerasi sekolah negeri/swasta di seluruh kondisi sekolah untuk bergerak 1-2 tahap lebih maju. Program dilakukan bertahap dan terintegrasi dengan ekosistem hingga seluruh sekolah di Indonesia menjadi Program Sekolah Penggerak.